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東彼杵町立千綿小学校 

TEL：0957-47-0821 

文責：校長 吉永信一郎 

校   訓：「明るい学校 のびゆく子ども」 

学校教育目標：「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」 

【２学期が始まりました】 

 新校舎へ移転して、２回目の２学期が始まりました。ジャングルジムやうんてい等が新設され、よ

り楽しく遊ぶことができる運動場。そして、暗くて怖かった外トイレも新設され、もう間もなく利用

することができます。 

 保護者・地域の皆様、夏休み中の子どもたちの様子はいかがでしたか。自ら学習に向かう子どもた

ちが増えたのではないかと思います。大きな怪我もなく２学期を迎えられたことに安堵しておりま

すが、新型コロナ感染の波は、大変心配される時期でもあります。また、来週接近する台風１１号の

動向も心配です。 

９月 1日・２日と、多くの地域の皆様が（学校運営協議会長 ＊＊ ＊＊様をはじめ、民生児童委

員の方々）、通学路に立ち、子どもたちの安全を見守ってくださいました。お陰様で、安心して登校

することができました。本当にありがとうございました。 

なお、普段の登校は、学校敷地内での車の送迎をお控えいただいておりますが、風雨等の状況で、車

の乗り入れ（ドライブスルー登校）をお願いすることもあります。予測される際は、当日の連絡メー

ルでご確認ください。２学期早々、保護者の皆様には、家庭での生活から学校生活への変化にご足労

をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 始業式では、子どもたちへ、①丁寧に生活する、②楽しく学習する この二つのことについて話し

ました。①については、１学期の職員の反省の中で、学習は頑張っているが、「挨拶・言葉遣い・ス

リッパ並べ・掃除」など、学校生活の課題が見られましたので、意識を高めてほしい旨を伝えました。

②については、学習状況の質問「国語（算数）は好きですか？」に対し、全国より低い数値でした。

子どもたちへの鍛え方が原因か、とも考えますが、指導方法も考えながら、「分かった・できた」が

増えると好転すると捉えています。この二つのお願いは、言葉が心に留まるよう短く伝えています。 

 

【子どもたちは頑張っています】 

新聞等でもご承知のように、東彼杵町と長与町が全国学力学習状況調査において、小中全教科にお

いて、全国平均を上回るという成果を出すことができました。この調査は、小学６年生と中学３年生

が、毎年４月同一日に全国一斉に実施されますが、本町及び本校は、長年に渡り、全国はおろか県平

均正答率にも及ばない位置にありました。そこで、東彼杵町の先生たちで何とか学力を向上させよう

と町教育委員会を中心に「東彼杵町立小・中学校学力向上研修会」を立ち上げ、小・中学校の連携を

含めて、授業改善の研究を継続してきました。その成果が実ってきた証であると考えます。千綿小学

校においても、職員が真剣になって授業の質を高め、「より分かる・できる」授業に努めております。

また、家庭学習などにおいても、保護者の皆様のご協力もあり、充実した取組が自力解決の後押しを

していただいていると感謝いたします。他の学年の子どもたちも、日々の学習を頑張っておりまして、

学力調査でも全国平均を上回る結果が概ね出ている状況です。 

学校での学習で希望を持って進路を選択できる子どもたちを育てることが、これからの本町を支

える力となることにつながります。成果が出ることは、とてもうれしいことで、更に子どもたちが自

信を持って取り組んでほしいと願います。 

 



【始業式での児童代表のことば】 （読みやすくするため、漢字に変換しております。） 

２学期に頑張りたいこと 

２年１組 ＊＊ ＊＊（＊＊＊） 

 私が２学期に頑張りたいことは、国語です。 

 理由は二つあります。一つ目は、自分で文章を書くことが苦手だからです。文章を書くときは、自

分で考えることができなくて、お母さんが言ったことしか余り書けないからです。だから、自分で考

えて書けるように頑張りたいです。 

 二つ目は、音読があまり上手に読むことができないからです。人物で声を変えたり、人物の気持ち

を表現できたりできるように頑張りたいです。 

 だから、私は２学期に国語を頑張りたいです。 

 

１学期に頑張ったこと、２学期に頑張りたいこと 

４年１組 ＊＊ ＊＊ 

 私が１学期に頑張ったことを２つ紹介します。 

 一つ目は、国語の文章問題です。私の４年生での目標は、苦手な国語の文章問題を得意にすること

でした。そのために、家で練習問題をしたり、音読の読み方を工夫したりして頑張りました。学校で

も、時間があれば、教科書を読むようにしていました。このことを続けていったおかげか、３年生の

ときよりもテストで問題をすらすら解けるようになりました。私はそのとき、頑張ってよかったなと

思いました。 

 二つ目は、あいさつです。私は、３年生のときもあいさつをしてはいましたが、あいさつを返すだ

けでした。なので、４年生では、自分から大きな声であいさつを頑張ろうと思っていました。自分か

らあいさつをする意識をしたり、朝の会でのあいさつ練習を頑張ったりしました。そして、１学期の

終わりには、登校中と下校中に、歩くのでしんどいときでも、自分から大きな声であいさつをするこ

とができるようになりました。 

 次に、私が２学期に頑張りたいことを紹介します。  

 ２学期に頑張りたいことは、係の仕事です。１学期、私は黒板を消す係でした。しかし、黒板を消

すのを忘れてみんなに迷惑を掛けてしまうこともありました。１学期の途中で迷惑を掛けないように

できるよう、工夫をして仕事をしました。それでも忘れてしまうこともありました。なので、２学期

には、係の仕事は変わるけど、同じ係の人と協力しながら、頑張っていきたいです。そのためには、

ルールを決めて、そのことを忘れずに頑張っていきたいです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

【９月行事について】 

 新型コロナウイルス感染拡大防止として、予定した授業参観・学級懇談を中止いたしました。大変

残念です。担任へ伝えたいことがございましたら、お願いいたします。 

 ５日㈪委員会活動、７日㈬夏休み作品展（９日まで）、１２日㈪クラブ活動、１３日㈫６年租税教室、

１４日㈬５年宿泊体験学習（１５日まで）、２６日㈪代表委員会、２９日㈭３年水生生物調査 

  


